

おのれがコミュニティだより

第四十四号



発行 御幸コミュニティ広報情報部

御幸地区コミュニティセンター

亀山市東御幸町二二〇—三

電話・FAX 八三—一二三二

敬老会開催について

福祉環境部部長代理 鋤田 大作

平成二十六年御幸地区敬老会を、九月六日(土)長寿をお祝いするとともに、地域住民の親睦を図るため開催しました。

今年も天候不順で、天気が気になりましたが、幸いお天気に恵まれ開催することができました。

来賓として、櫻井亀山市長、長田県議より祝辞を賜り、また、芝博一参議院議員、吉川ゆうみ参議院議員よりお祝いメッセージをいただきました。

御幸地区には九月一日現在で、七十五歳以上の方は八十五名おられ、その内、九十歳以上の方は十名で、内訳は女性八名、男性二名です。



十三時過ぎからのイベントでは、初めにナニフラの可愛い子供さん達のフラダンスで全員童心に返ったようで、とても喜んでもらえました。その後、綾小路きみまろのDVDを鑑賞しましたが、きみまろの決め台詞である「あれから四十年・・・」には思い当たる節もあり、腹の底から笑っていただきました。

休憩タイムでは、お茶とお菓子をいただき、久しぶりの方も多く、和気あいあいと談笑する光景も見られました。最後のお楽しみ抽選会では、参加者が予定していたよりも少なかったため、全員が当たりとなりました。今回の参加者は二十六名で少し寂しかったのですが、来年度は多数の参加者を大いに期待しています。

参加者の感想

四回目の敬老会

落合 恭子

敬老会に呼んでもらえるようになって四回目の敬老会に出席させてもらいました。大変暑い日でした。いつも一緒に行ってください竹内さんに誘っていただいて会場へ向かいました。途中、知っている方にお会いしたので声をかけました。

入口で、受付を済し、会場に入りました。早い方だったので、席をどこにしようかと、竹内さんと相談をしていると、次々と皆さんも入って見えました。

時間が来て、司会の方の進行で会は始まりました。コミュニティ会長さんのご挨拶がありました。

最初は、小学生の子供たちのフラダンスだった。皆さん同じ衣装を着けて、一生懸命で可愛かったです。少しの時間、ハワイアンに浸りました。



来賓の方がお見えになり、祝辞をいただきました。市長さんは、亀山市の最長寿者である百七歳の方についてお話されました。県議員さんのお話は、防災の事でした。竜川の下のほうで被害があったそうです。どのような被害だったのでしょうか少々気になります。

次は、綾小路きみまろのDVDをみせてもらいました。初めは面白く聞いていたのですが、同じテンポが子守歌のようになり、いつの間にか、うとうとしました。はっとして座りなおしたらDVDは終わりました。

最後に、お土産をたくさんもらって家路につきました。スタッフの方々のお心遣いがありがたく、お土産も重かったです。本当にありがとうございました。

敬老会に参加して

片岡 光枝

虫の音に、秋の気配を感じる九月六日、御幸地区コミュニティセンターで、平成二十六年敬老会が行われました。

始めに、会長の祝辞をいただき、(所用のため、櫻井市長、長田県議の祝辞は、会の途中にいただきました)十三時より会は始まりました。

軽やかな音楽に合わせて、可愛い女の子達のフラダンスが始まりました。お揃いの服に髪飾り、キラキラと皆の顔が輝いて、まるで花が咲いた様に華やいで、とても上手でした。

最後に、きみまろさんのDVDが字幕とともに映し出され、「アハハ、アハハ」と笑い声が聞こえ、思いやりの心が大切という、きみまろさん独特の語り口にひきこまれ、笑いの楽しいひとときを過ごしました。

皆で、各自お互いの体調を確かめ合い、親交を深められたことに感謝して閉会いたしました。

私たちの世代は、大正、昭和初期と、学徒動員や召集と戦争を生き抜いてきた年代です。平和の大切さが身にしみております。

未来の平和と幸せを、次世代の子、孫に伝えねばなりません。

老いも若きも手を取り合って、これからもこの御幸コミュニティを心のふるさととして頑張りましょう。

本日敬老会のために、お世話くださった会長様をはじめ、役員の皆様、ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

中学生の奉仕作業

鋤田 立子

八月七日にコミュニティの方と中学生で、奉仕作業が行われました。コミュニティ周辺の草刈りは、昨年に続き二年目になります。本年度も暑い中での作業でしたが、共に協力し合うことで、たくさん草を刈り取ることができました。

コミュニティに行くことも少なくなった中学生ですが、この機会を通して地域の方との関わりを持つことができました。こうしたことで地元を大切に子ども達になればいいなと思いました。



壮年ソフトボール大会「御幸チーム準優勝」

レクリエーション・体育部副部長 中村 孝迪

十月二十六日、亀山市壮年ソフトボール大会に、今年も御幸チームを結成して参加しました。参加資格は、三十歳以上の市内在住者で、四十歳以上が常に三人以上出場しなければなら

ルールです。

御幸チームは、例年、人集めに苦勞し、試合となるといつも負けるパターンが続いていました。



今年も試合時間になっても十名の選手が集まらず、女性の伊藤さんに出場してもらい不戦敗を免れました。電話をかけたまくり、二回からは、不動の四番バッター桑名慶憲君が駆けつけてくれました。

一回戦の相手はアイリス町です。新しく入った松村和幸君や森広明君の活躍もあり、守備は堅く、打撃は絶好調で、二十四対七の大勝となりました。予選二回戦は安知本・田茂ソフトボールクラブとの対戦です。これも七対四で勝ち、みずほ台との決勝戦へとコマを進めました。前半は六対一とリードをしたのですが、守備の乱れもあり逆転を許すことになりました。結果は七対八とわずか一点届かず準優勝となりました。

三試合全てを投げ切った鎌田繁君、ホームランを打ちまくった原田和志君、佐藤昌史君、大西崇之君の活躍は特筆ものでした。

第二十六回御幸地区・文化祭(三世交代)

秋空の中開催

教育文化部部长 松村 勝

恒例の御幸地区・文化祭が百数十名の参加の元、十一月八日(土)快晴の中、コミュニティ広場・屋内を中心に開催されました。気持ちいい晴天の中、楽しく、愉快に大声で笑い、朝九時から夕方五時近くまで盛りだくさんの内容でありました。

今年で二十六回目を迎え、三世代の皆さんのご協力で、会場一杯に歓声と交流が繰り広げられ、楽しく思い出深い一日を過ごすことができました。

午前中は、出前教室の落語(柳泉亭くすり)三題、軽妙なバルーンアートがありました。恒例の文芸作品には、児童から熟年層まで陶芸、手芸、絵画など四十六点の展



示があり、いずれも力作ぞろいでありました。

広場では、屋台の焼きそば、味ご飯、豚汁、綿菓子販売され、多くの方が、熱くて美味しい『御幸の味』に満足しました。



午後は、芸能発表が華々しくスタートし大正琴、アコーディオン演奏、フラダンス(特に小学生のフラダンスは可愛らしく)に拍手喝さいでした。3B体操、合唱、カラオケと壮年パワー全開の演技が次々と発表され、会場全員が元気をいただきました。

最後は、参加者全員の『お楽しみビンゴゲーム』が大興奮と熱気の中でスタートしました。豪華協賛賞品を目指して、「リーチ」の声があちこちで上がり、歓声と笑いがあふれ、全員が楽しい思い出を作ることができました。今後も、この絆を大切にして、御幸地区が住みやすく、安心できる街に成長するよう力を合わせていきましょう。会場準備、屋台の焼きそば、味ご飯、豚汁、綿菓子の段取り、協賛いただきました各位、舞台裏でご協力いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。

参加者の感想

文化祭

さくらい ゆづき

私は、十一月八日の文化祭をとっても楽しみにしていました。なぜかという、ゲームやBINGOがあるからです。

この日は、とても天気がよく、ゲームなども外で出来て良かったです。今年のゲームは、サイコロゲーム、射的、ゴルフがありました。

私は、最初に射的をしました。高学年なので、遠い場所からしました。結果は、一つも倒せませんでした。とてもくやしかったのもう一回りベンジしました。でもやっぱり一つも倒せませんでした。

次に、ゴルフをしました。最初は一回も入らなかったけど、何回もやっていたら、三回中二回入れることが出来ました。三回とも入れることは出来ませんでした。おもしろかったです。

サイコロゲームは、二回して景品は二回ともデイズニーキャラクターのプーさん、ドナルドなどをもらいました。とてもかわいくうれしかったです。大切に使いたいと思います。他に

も、風船を作ってもらったり、公園で遊んだりしました。

そして、最後のBINGOゲームは、最初はぜんぜん当たらず、リーチになったのも十番目ぐらいでした。自分では十五番目ぐらいにBINGOかな?と思っていました。けれど私が、BINGOになり、本当にびっくりしました。けれど私が、前に出ていった時、もう一人BINGOになった人がいました。そこで、ジャンケンで一位を決めることになり、私が勝ちました。すごくビックリしました。一位になり、みんなから注目されては少し良かったけど、うれしかったです。

BINGOで一位になることが、今までなかったし、ゲームも楽しくて、一日中とても思い出に残る文化祭でした。ありがとうございました。来年も今からとても楽しみです。

第一回クイズの当選者と第二回クイズに挑戦

第一回クイズの正解は、問題一・③奈良 問題二・②中央線でした。応募者三十名、全員が正解でした。正解者多数により、十一月十五日開催の「サロンみゆき」で、三角くじによる厳正なる抽選を行った結果、次の皆様が当選しました。室満里子、片岡光枝、大石伸子、稲垣敏子、竹内綾子の皆様でした。今回も奮って応募ください。

第二回クイズ

問題一、九月六日「敬老会」で上映したDVDは、誰だったでしょうか。

- ① あすなる ② ひこまる ③ きみまる

問題二、十一月八日「文化祭」での落語家は、柳泉亭……

誰だったでしょうか。

- ① めぐすり ② くすり ③ おくすり

★ 応募方法・一月三十一日までに、備え付けの解答用紙に記入の上、コミュニティのクイズ受付箱に投函して下さい。

正解者多数の場合は、抽選により五名様に素敵な景品が当たります。

お知らせ

東御幸地区の民生委員が、村嶋恵美子さんに決まりましたのでお知らせいたします。なお、村嶋さんにはコミュニティの福祉環境部と福祉委員会に入っております。